

Ressort: Politik

Kanzleramtsminister Braun: GroKo rückt nach Hessen-Wahl zusammen

Berlin, 28.10.2018, 18:21 Uhr

GDN - Nach Ansicht von Kanzleramtsminister Helge Braun (CDU) rückt die Große Koalition auf Bundesebene nach der Hessen-Wahl zusammen. Konsequenz aus dem Wahlergebnis sei, dass die Sacharbeit nun wieder in den Mittelpunkt gerückt werden solle, sagte Braun am Sonntagabend in der CDU-Zentrale in Berlin.

"Wenn man verliert muss man immer Konsequenzen ziehen", so der Kanzleramtsminister. Trotz der Stimmenverluste sei die CDU in Hessen weiter stärkste Kraft, dies zeige, dass die Menschen kein linkes Bündnis wollten. Hier habe es in den letzten Tagen auch noch einmal einen Stimmungsumschwung in Hessen gegeben, so Braun. Schließlich hätten die Umfragen ein schlechteres Ergebnis erwarten lassen. Laut ARD/Infratest-Hochrechnung von 18:15 Uhr kommt die CDU in Hessen auf 27,9 Prozent, die SPD auf 19,9 Prozent, die Grünen auf 19,5 Prozent, die Linke auf 6,6 Prozent, die FDP auf 7,5 Prozent, die AfD auf 12,1 Prozent, die Anderen auf 6,5 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-114300/kanzleramtsminister-braun-groko-rueckt-nach-hessen-wahl-zusammen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com